

Leichtathletikjugend des Turnvereins Cochem



Cochem, 09.06.2016

Liebes Team von Zenz-Massivhaus,

für Eure großzügige Förderung sagen wir VIELEN DANK!

Die abgelaufene Leichtathletik-Saison war ein voller Erfolg. Nur durch Unterstützer wie Euch, wird uns die Möglichkeit gegeben, ein regelmäßiges Training zu gewährleisten, Wettkampfveranstaltungen wie bisher zu besuchen und auch zukünftig an weiterführenden Meisterschaften teilzunehmen, was sonst wohl kaum möglich wäre. Unsere Nachwuchsarbeit trägt Früchte und so wächst die Mitgliederzahl der Leichtathletikjugend kontinuierlich an. Auch die sportlichen Erfolge sprechen für sich. Regelmäßig gehören unsere Jugendlichen vom TV Cochem zu den Besten im Rheinland und teilweise auch darüber hinaus. Wir möchten uns daher recht herzlich für Eure großzügige Unterstützung bedanken und würden uns freuen einige von Euch bei unserem diesjährigen Stadionsportfest am 10.07.2016 begrüßen zu können.



Vielen Dank dem Zenz-Massivhaus-Team